

## Lepuix

# L'éclairage de l'église rénové pour sublimer le patrimoine

Après une semaine de travaux, l'église de la Nativité-de-Notre-Dame bénéficie d'un éclairage rénové, moderne et économique. Une mise en lumière qui valorise le patrimoine, tout en révélant les défis à venir pour la restauration de ses murs et plafonds.

Avec la nouvelle année, les paroissiens seront satisfaits de retrouver une église d'où jaillit la lumière, qui met en valeur son patrimoine.

L'éclairage intérieur de l'église de la Nativité-de-Notre-Dame était devenu obsolète : la moitié des points lumineux ne fonctionnaient plus et les ampoules à incandescence, énergivores, pesaient sur les coûts. La paroisse de la Sainte-Famille, par le biais de son responsable de l'économie et de la vie matérielle, Yves Bescon, a pris en charge le chantier de rénovation. Celui-ci a été confié à l'entreprise Lenelec, ba-

sée à Giromagny, pour un coût d'environ 8 000 €.

## Les luminaires posés à plus de dix mètres de hauteur

Cinquante-trois spots ont été installés, généralisant ainsi le passage à la technologie LED. L'objectif est double : mieux éclairer tout en réduisant les dépenses, mais également mettre en valeur les magnifiques statues de saints et les vitraux de cet édifice remarquable. Toutefois, cette nouvelle lumière révèle aussi des pans de murs et des plafonds nécessitant des travaux de rafraîchissement en raison de l'humidité et des infiltrations. Ces rénovations devraient relever de la compétence de la municipalité, qui a déjà récemment aménagé un accès pour les personnes à mobilité réduite et des places de stationnement adaptées.

Christiane Haller, qui assure l'ouverture et la fermeture journalière du bâtiment religieux, épaulée par René Stalder, se réjouit de voir l'église prendre la lumière après une semaine de travaux menés avec l'aide d'une nacelle rentrée difficilement à l'intérieur de l'édifice, pour permettre la pose des luminaires à plus de 10 mètres de hauteur.



Le nouvel éclairage de l'église apporte son lot de métamorphose.

# 53

C'est le nombre de points lumineux installés dans l'église du village.